



熱中症対策について

現在、児童の半分くらいの子どもが登下校や学校内でマスクを着用しています。これから夏場に向けて、熱中症などの健康被害が心配されます。気温や湿度、暑さ指数などを踏まえマスクをはずしたり、こまめに水分補給することや、体調がおかしいときは無理をしないなど呼びかけています。学校内で息苦しさを感じた場合はマスクをはずしたり、こまめに水分補給すること、帽子などで直射日光を避けることなど、熱中症などの健康被害にならないようご家庭でもお声がけをお願いいたします。



2年生 栽培の記録をクロームブックで作成



2年生が 中庭で育てた野菜(キュウリやミニトマト、ピーマンなど)について Chromebook(パソコン)で撮影し、観察など行いました。実がなることを楽しみに、真心こめて育ててください。



PTA 除草作業！6/3(土)

6月3日(土)にPTA除草作業を行いました。前日の大雨でグラウンドはぬかるんでいましたが、親子でたくさんの草を抜きました。ありがとうございました。グラウンドきれいになりました。



1年生サツマイモ苗植え体験！…6/7(水)

1年生が、6月7日(水)に地域のボランティアさん3名にお越しいただき、学校の畑でサツマイモの苗の植え方をわかりやすく教えて頂き、しっかりと作業することができました。

10月には収穫できます。
サツマイモ楽しみです



図書室にいつでも来てください!

図書ボランティアさんや地域コーディネータさん、図書館支援員さんが本の紹介や新刊、図書室の雰囲気を見学が来やすいようにいろいろな工夫をしてくれています。

みなさん図書室に来てください。

「担任の先生からの本紹介」



天栄中校区あいさつ運動 6/13(火)

中学校区連携あいさつ運動が郡山小学校でありました。天栄中学校の先生方や郡山小学校を卒業したお兄さん、お姉さんが母校に来てくれて、児童会役員と一緒にあいさつ運動を行いました。「おはようございます」のあいさつを交わすことができました。「みんなを笑顔」にする取り組みです。



いじめ・差別は「しない・させない」

みんなの笑顔がうれしい学校という目標があります。

(いじめアンケート実施)

誰もが、楽しく心地よく安心して生活するためにはいじめ・差別を許さない・見過ごさないといった思いを「いじめ・差別はしない・させない」といった行動として示していくことが大切です。郡山小学校の児童のみなさん、自分が言われて嫌なこと、自分がされて嫌なこと、それを人にすれば全部いじめです。絶対にしないでください。

守ってくれて、停まってくれて、ありがとう!

郡山小学校の青門(南門)前の横断歩道はたくさんの児童が通行します。朝の登校時には、子どもたちが横断しようと歩道で待っていると、ほとんどの車が止まってくれ、子どもたちを渡らせてくださいます。ご協力ありがとうございます。

止まってくれた車の方へお礼をする子どももいます。以前から子どもたちに、感謝の気持ちを「ありがとう」の言葉で伝えることを話しています。多くの人に支えられて暮らしていることに気づき、感謝の気持ちを伝えられる人になってほしいと、思っています。

また、「おはようございます」のあいさつは気持ちを込めてしっかりと友達や地域の方などすべての人にできるといいですね!



7月当初の予定

- 7/3 (月) 委員会
- 7/7 (金) 第2回学校運営協議会
- 7/10 (月) 地区別児童会
- 7/14 (金) 学期末大掃除
- 7/17 (月) 海の日
- 7/18 (火) 給食終了 あゆみ渡し・19 (水) あゆみ渡し 7/20 (木) 終業式



【一生懸命に掃除しています。】